

«Kagayaki® Mira»
«Kagayaki® Mira Zr»
паста для чистки и полировки



Назначение пасты Mira:

Предназначена для профессиональной чистки зубов перед изготовлением композитных реставраций, снятия зубного камня, пигментаций, а также для полирования эмали зуба.

Состав Mira: Силикаты, эфирные масла, эксципиент.

Назначение пасты Mira Zr:

Предназначена для профессиональной чистки зубов перед изготовлением композитных реставраций, для снятия более плотных зубных отложений, пигментаций, не повреждая эмали, а также применяется для предварительного шлифования композитных реставраций.

Состав Mira Zr: Цирконий, кремнезем, растительные эссенции, эксципиент.

Противопоказания

Изделия не следует применять, если известно, что у пациента были аллергические реакции на любой из перечисленных выше компонентов.

Побочные действия

Индивидуальная непереносимость компонентов.

Внимание!

Пасты предназначены только для использования стоматологами.
Самостоятельное использование изделий пациентами не допускается!

Указания по использованию

Удостовериться в отсутствии повреждений упаковки пасты. Вскрыть упаковку.
Зачерпнуть шпателем необходимое количество пасты и нанести на полировальную головку.
Полировать поверхность в соответствии с инструкцией по использованию инструмента.
Во избежание перегрева или разбрызгивания пасты, при работе не превышайте рекомендованную в инструкции по применению инструмента скорость (рекомендовано 3000 оборотов в минуту) . После использования пасту смыть водой.

Меры предосторожности

Изделия предназначены исключительно для профессионального использования в стоматологии в соответствии с требованиями действующего законодательства по охране труда и техники безопасности, а также в соответствии с требованиями данной инструкции по эксплуатации.
Не использовать после истечения срока годности.

Условия хранения и транспортировки

Хранение изделий осуществляется в отопляемом хранилище при температуре воздуха от +10°C до +25°C и относительной влажности воздуха не более 80% при +25°C (ГОСТ 15150, условия хранения-1(Л), без доступа прямых солнечных лучей.

Хранить в местах, недоступных для детей.

Ненадлежащие условия хранения могут сократить срок хранения и привести к повреждению продукта. Транспортирование изделий производится всеми крытыми видами транспортных средств в соответствии с требованиями правил перевозки грузов, действующими на соответствующем виде транспорта (ГОСТ 15150, условия транспортирования).

Комплектация и упаковка

В комплект поставки входит:

- Паста одного варианта исполнения - 1 шт.
(Mira: банка пластиковая 45 г., туба пластиковая 115 г.,
Mira Zr: банка пластиковая 50 г., туба пластиковая 120 г.)
- Инструкция по применению - 1 шт.

Условия утилизации медицинского изделия

Утилизация и/или вторичная переработка материалов должны проводиться в соответствии с действующим законодательством. Отходы, образующиеся в результате использования изделий, относятся к медицинским отходам в соответствии со ст. 49 Федерального Закона № 323-ФЗ от 21.11.2011 г. «Об охране здоровья граждан в Российской Федерации» и должны быть обезврежены в соответствии с действующими правилами и нормативами (СанПин 2.1.7.2790-10, МУ 287-113).

Утилизация отходов производится в соответствии с СанПин 2.1.7.2790-10 для отходов класса Б. После аппаратных способов обеззараживания с применением физических методов и изменения внешнего вида отходов, исключающих возможность их повторного применения, отходы класса Б могут накапливаться, временно храниться, транспортироваться и захораниваться с отходами класса А.

Гарантийные обязательства:

Производитель гарантирует соответствие выпускаемого продукта требованиям нормативной и технической документации при соблюдении условий хранения и транспортирования.

Номер партии и срок годности.

Срок годности указан на упаковке.

Номер партии указан на упаковке.

Производитель:

Общество с ограниченной ответственностью «Кагаяки»
Юридический адрес: 190008, г. Санкт-Петербург, проспект Римского-Корсакова, д. 73/33,
Литер А, офис 207
Адрес места производства: 175400, Новгородская область, г. Валдай, Крестецкий проезд, д.1.

Жалобы и рекламации направлять: e-mail: info@kagayakipolish.com

Изделия выпускаются по ТУ 32.50.50-001-61085772-2016.

Дата введения: 2016-06-01 .

Регистрационное удостоверение № РЗН 2018/7249 от 06.06.2018.

«Kagayaki® Mira»
«Kagayaki® Mira Zr»
cleaning and polishing pastes



Mira Composition:
Silicates, essential oils, excipient

Mira Zr Composition:
Zirconium, silica, essential oils, excipient.

Intended use:
The pastes are intended for use in dentistry during mechanical finishing at dental restoration.

Contraindications
The products should not be used if a patient is known to have had allergic reactions to any of the above components.

Side effects
Component idiocracy.

Important!
The pastes are intended to be used only by dentists. Unassisted use of the products by patients is not allowed!

Usage Instructions
Make sure the paste package is free of any damages.
Open the package.
Draw the required quantity of the paste with a spatula and spread on the polishing head.
Polish the surface in accordance with the tool operation instruction.
To avoid overheating or sputtering of the paste, do not exceed the speed recommended in the tool operation instruction during work (approximately 3000 revolutions per minute).
Upon application, wash the paste off with water.

Safety Precautions
The products are intended exclusively for professional use in dentistry in accordance with the requirements of the applicable labor protection and safety laws, as well as in accordance with the requirements of this patient information leaflet.
Do not use upon the shelf life expiry.

Storage and Transportation Conditions
The products shall be stored in a heated storage unit at an ambient temperature of from +10°C to +25°C and a relative air humidity of not over 80% at +25°C (GOST 15150, storage conditions-1(L), away from direct sunlight. Keep out of reach of children.
Inappropriate storage conditions may reduce the shelf life and result in the product damage.
The products shall be transported in all enclosed vehicle types in accordance with the requirements of shipping rules applicable to the relevant vehicle type (GOST 15150, transportation conditions).

Package Contents
The package contents include:
- a design version paste - 1 pc.
(Plastic can Kagayaki® Mira 45 g / "Kagayaki® Mira Z 50g;
Plastic tube Kagayaki® Mira 115 g/ "Kagayaki® Mira Z 120 g)
- operation instruction – 1 pc.

Medical Product Disposal Conditions
The materials are subject to disposal and/or recycling in accordance with applicable laws.
The wastes generated from use of the products refer to medical wastes in accordance with art. 49 of the Federal Law No. 323-FZ dated 21.11.2011 "On Protection of Health of Citizens of the Russian Federation" and are subject to disposal in accordance with applicable rules and standards (SanPIN 2.1.7.2790-10, MU 287-113).
The wastes are subject to disposal in accordance with the SanPIN 2.1.7.2790-10 for class B wastes. After device-based disinfection with application of physical methods and modification of the wastes' outer appearance eliminating the possibility of their repeated use, class B wastes may be accumulated, temporarily stored, transported and buried together with class A wastes.

Warranties:
The manufacturer warrants that the output product complies with the requirements of normative and technical documentation provided that storage and transportation conditions are observed.

Batch Number and Shelf Life.
Shelf life is indicated on the label.
The batch number is indicated on the label.

Manufacturer: Kagayaki Limited Liability Company
Registered address: Rimskogo-Korsakova pr., 73/33, office 207, Saint-Petersburg, 190008
Production address: Krestetskiy proezd 1, Valday 175400, Novgorod Oblast

Reclamations:
Please, send complaints and reclamations to:
e-mail: info@kagayakipolish.com

The products are released under the TU 32.50.50-001-61085772-2016 effective as of 2016-06-01.